

Artikel vom 18.08.2023

Bürgergespräch mit MdL Stephan Oetzing

## Abgeordneter im Bürgergespräch



**Landtagsabgeordneter Stephan Oetzing** war Gast beim Bürgergespräch im "Bräustüberl" in Pirk. CSU-Ortsvorsitzender **Michael Meier** freute sich über den zahlreichen Besuch.

Gekommen war auch die Vorsitzende aus Schirmitz, **Ariane Heigl**. Oetzing berichtete von der täglichen Arbeit im Bayerischen Landtag. Er betonte, dass die Vernetzung zwischen kommunaler Parteiarbeit und der gesetzgebenden Arbeit im Landtag unersetzlich sei.

Er beantwortete Fragen zu Schule und Bildung. Dabei sprach er den Lehrermangel in Bayern an und was dagegen unternommen wird. Weitere Themen waren Pflege und Arbeitsmarkt. In puncto

Kulturarbeit lenkte er das Augenmerk auf das Landestheater Oberpfalz. Die Kulturarbeit, die das LTO beispielhaft mit Kindern vor Ort leistet, spare am Ende hohe Kosten für die Arbeit von Sozialarbeitern.

